

Con la presencia de la Asociación de Centros Generales de Madres, Padres y Apoderados de los establecimientos públicos de Valparaíso, la Dirección Ejecutiva de SLEP, Carabineros y representantes del Departamento de Seguridad Ciudadana del Municipio se desarrolló una mesa intersectorial de seguridad.

La idea del encuentro fue exponer las principales preocupaciones de las comunidades y SLEP sobre las situaciones de robos y otros delitos vinculados a los recintos educativos, especialmente en época de verano, en la cual hay menos movimiento.

#### Anuncio Patrocinado

Instancia que intentará replicar criterios que ya se han utilizado, con éxito, en la recuperación de sectores y espacios educativos en Montedónico, que hasta hace algún tiempo fue foco permanente de problemas que afectaban a las comunidades estudiantiles.

Daslav Mihovilovic, Director Ejecutivo de SLEP, detalló la importancia de fortalecer las coordinaciones y seguridad en los territorios. "Necesitamos y estamos trabajando por un verano seguro para nuestras comunidades. La articulación Carabineros, Delegación Presidencial, Municipalidad de Valparaíso, sin lugar a dudas, nos permitirá aumentar la frecuencia de rondas policiales, visitas dentro de las comunidades, instalación de cámaras de seguridad y un mapeo general respecto a cuáles son los establecimientos con mayor potencial de riesgo, en virtud de los vandalismos que hemos vivido en 2023. Estamos muy satisfechos de los acuerdos que hemos establecido en la mesa, porque necesitamos de toda la institucionalidad para que tengamos un verano lo más seguro posible y no se vea afectado el proceso pedagógico al iniciar el período de clases".

# WAM | PUBLICIDAD

## AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

**Conversemos por WhatsApp**



En tanto la vocera de los apoderados, Lenka Montenegro, comentó que “como mapadres creemos que es muy importante dar estos pasos, porque la mesa de seguridad debe seguir trabajando; lo que ha hecho SLEP entrelazando a todos los órganos incumbentes es muy importante para nosotros a la hora de hacer llegar nuestras inquietudes, porque son los espacios educativos que utilizan nuestros hijos, su segundo hogar. Nosotros hemos levantado catastros con nuestros asociados y lo vamos a compartir con todos los órganos que lo requieran con el fin de dar más seguridad a nuestros establecimientos”.

Desde Carabineros la teniente coronel Milena Álvarez, subprefecto administrativo de la Prefectura de Valparaíso, aseguró que “el trabajo debe ser en conjunto, todas las entidades involucradas deben cooperar con ciertos trabajos que están realizando para mitigar los delitos y problemáticas que hay en los establecimientos para que los niños y adolescentes puedan estudiar de forma óptima”.

Entre los puntos conversados, se destacó que la participación de la comunidad en la prevención es clave, así lo aseguró Paula Pérez, de Seguridad Ciudadana del municipio, quien en la reunión relevó que, si bien los establecimientos se preocupan de los propios recintos, también deben mirar hacia el entramado social que los rodea, como juntas de vecinos, las organizaciones sociales, entre otras. Agregó que ellos hacen coordinaciones con las otras áreas municipales para hacerse cargo de factores de riesgo como falta de

## SLEP y organismos de seguridad logran acuerdos para prevenir delitos en escuelas y liceos durante el verano

luminarias o espacios peligrosos.

Entre las tareas acordadas en la cita estará la entrega de un informe de los sectores más vulnerables hacia Carabineros, además de la lista de guardias de los establecimientos; mientras que la autoridad policial se comprometió a emitir solicitudes de arreglos de entornos, facilitar vías de contacto directa con los encargados de cada sector y a realizar rondas periódicas por los establecimientos con el fin de identificar, disuadir o reprimir la comisión de delitos.

La mesa intersectorial nace como complemento a otros espacios de trabajo que ya se han implementado este año, especialmente en Placilla y el Cerro Placeres, áreas en donde los establecimientos de SLEP han sufrido constantemente con la delincuencia.



y tú, ¿qué opinas?